

Auszug aus der Niederschrift über die 5. nichtöffentliche Sitzung des Gestaltungsbeirates am 01.12.2008

3.2 Leuchtenkonzept

Das Leuchtenkonzept wurde in der 3. Sitzung des Gestaltungsbeirats durch Herrn Kleiker von der Rheinenergie AG vorgestellt. Zusätzlich wurde durch das Stadtplanungsamt ein Erläuterungstext geschrieben, der als Tischvorlage verteilt wird. Der Gestaltungsbeirat ist Teil der Beratungsfolge zur Beschlussvorlage zum Thema Leuchtenkonzept für die Bezirke 2-9 und ist daher aufgefordert, eine Stellungnahme abzugeben.

Interne Diskussion

Insgesamt wird Unverständnis darüber geäußert, dass das Leuchtenkonzept keine erkennbare Systematik und Hierarchisierung von Beleuchtung des öffentlichen Raumes darstellt. Die Bestandsaufnahme von bestehenden Leuchtentypen, die auch zukünftig eingesetzt werden sollen, erscheint im Lichte weiterer technischer Entwicklungen von Leuchtmitteln als wenig zukunftsweisend.

Empfehlung

Der Gestaltungsbeirat nimmt das Leuchtenkonzept zur Kenntnis und gibt die Vorlage ohne Votum in die weitere Beschlussfolge mit dem Hinweis, dass zumindest für die Innenstadt zukünftig ein einheitliches Konzept zur Beleuchtung und Leuchtentypen erarbeitet werden sollte.